

## 報 告

[◎古橋源六郎元総務庁事務次官一行つくばリサーチギャラリーを視察](#)[◎つくば科学フェスティバル2006へ参加](#)**◎古橋源六郎元総務庁事務次官一行つくばリサーチギャラリーを視察**

10月6日（金）、古橋源六郎元総務庁事務次官、松本作衛元農林水産省事務次官外のご一行が、つくばリサーチギャラリーを視察になりました。

森林総合研究所の展示ブースで久田理事から「森林総合研究所の第2期中期計画の研究の概要説明」、「地球温暖化対策における研究」及び「バイオマス利用技術に関する研究」等についての説明を受けられました。

**◎つくば科学フェスティバル2006へ参加**

つくば科学フェスティバル2006が10月7日（土）・8日（日）の2日間、つくばカピオで開催されました。このイベントは、つくば市内の独立行政法人や民間研究所、小学校、中学校、高校、大学などの幅広い分野から多数集まって、子供達に科学技術に対する夢・希望・関心を与えることを目的としています。

当所は、今回で11回目の参加となります。今回は「葉っぱのしおりを作ってみよう」をメインテーマに、北海道支所から送られた紅葉した葉っぱをラミネートフィルムで挟んでしおり作りをしました。ほかに、野生動物の毛皮にさわってもらったり、リグナムバイタやバルサなどの丸太を持ってもらい重さの違いを比べたり、日本のカミキリムシ標本の展示、数千個のスギのサイコロで遊んでいただきました。

今回の出展では、つくば市からのボランティア（つくば秀英高・つくば工科高の学生）にお手伝いしていただきました。ご協力ありがとうございました。

